
LE VRAI NIVEAU DE FOI

الرحيم    الرحمن الله بسم

a  foi  est  extrêmement  volatile,  et  susceptible  de  se  dissiper  au  moindre  facteur 
perturbant comme la fatigue, la colère, le contexte et l'environnement humain et social 
– en d'autres termes les influences extérieures délétères.L

Tous ces facteurs font retomber, en moins de temps qu'il n'en faut à un chauve pour se coiffer, 
le curseur de l'esprit personnel au niveau de l'âme instigatrice ; et c'est dans ces moments 
qu'on mesure le vrai niveau de foi : celui auquel redescend l'esprit personnel – car c'est la  
preuve que le niveau de foi auquel on a pu monter dans un contexte propice ne résiste pas à  
l'épreuve des circonstances ; mais le peu des attributs de foi qui résistent et perdurent sont 
quant-à eux définitivement acquis, comme autant de degrés – et ça n'est pas là un petit profit  
tant le cheminement est difficile et âpre l'effort.

Aussi  convient-il  d'aborder  la  chose  avec  humilité  et  d'accepter  qu'on  n'a  avancé  que  de 
quelques centimètres, alors qu'on pensait avoir parcouru des kilomètres ; car c'est ainsi qu'on 
apprend à se connaître, et donc à connaître son Seigneur.

Le 28 avril 2024 / 19 Shawwal 1445

Ce texte vous plaît ? Soutenez mon travail, et rendez-vous sur mon site pour en découvrir tout le contenu – romans, récits, 
poésie, posts de blog… –, soit en cliquant ici, soit en flashant le code QR à l’en-tête ou au pied de page.
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